

令和3年8月23日

保護者の皆様へ

宮崎県教育委員会

新型コロナウイルス感染症の予防について（お願い）

日頃より、本県教育活動に御理解・御協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本県におきましても新型コロナウイルス感染症が急拡大しており、特に小・中・高校生を含む若年層の感染者数が増えている状況となっています。

各学校においては、感染防止対策を再確認し、安心・安全な学校生活が続けられるよう体制の整備に努めているところであります。

つきましては、各家庭におかれましても、強い警戒感をもって、感染予防対策の徹底をお願いいたします。

家庭での感染予防対策の徹底を！

- 本人及び同居の方の、毎朝の検温と健康状態の確認
- 登校や外出の際の適切なマスクの着用
- 帰宅後のこまめな手洗い（手指の消毒）

※ 次の場合は、登校をさせずに、医療機関に相談してください。
その際は、必ず、学校に連絡をしてください。

- 発熱や倦怠感、のどの違和感などの風邪症状があり、普段と体調が少しでも異なる場合
→ 感染が拡大している地域では、同居の方に同様の症状がある場合も登校させないでください。
- 同居の方が、感染もしくは感染の疑いがある場合

令和3年8月25日

保護者 各位

門川町立門川中学校
校長 山内 昭弘

宮崎県独自の緊急事態宣言に伴う各ご家庭での対応について（お願い）

2学期始業の日を迎えましたが、夏休み中の事故等の報告も無く、安心しているところです。日頃より、本校の新型コロナウイルス感染防止にご理解ご協力をいただき、感謝しております。さて、8月24日（火）までに、各御家庭にメールにて、県独自の緊急事態宣言の発令に伴い、2学期の登校等について、変更のお知らせをいたしました。

日向・東臼杵圏域も予断を許さない状況が見られ、町内での防疫強化は引き続き必要となっております。本校におきましても、町教育委員会と連携しながら、防疫等、感染拡大に努めて参りますが、現在の感染経路が大変多岐にわたっており、中には家庭内感染からの拡大事案も複数確認され、10代の感染率も上昇しています。感染防止のためには、学校、地域、家庭が連携し、できるだけ感染経路を絶つことが不可欠です。

そこで、各ご家庭内におかれましても、下記の点につきまして徹底して頂き、「家庭に感染源を持ち込まない。」「家庭から感染源を出さない。」ようお願いいたします。

保護者の皆様にはご面倒をおかけしますが、状況をご理解のうえ、ご協力をお願いいたします。

記

- 1 毎日（朝）の生徒や家族の検温や健康観察を改めて徹底し、生徒本人に発熱や風邪の症状がある場合は、無理をせず登校を控え、自宅での休養をお願いします。また、家族に同様の症状があったり、症状はないが登校に不安がある生徒についても、登校を控え、自宅での休養をお願いします。（その場合、学校に連絡を頂ければ欠席扱いにはなりません。）
- 2 家庭内においても、こまめに換気したり、共用部分の消毒に努めてください。
また、外出中はマスクを必ず着用し、帰宅後は手洗いうがいを徹底してください。
- 3 休日も不要不急の外出や、仲の良い友人同士であっても家庭間の往来を控えて、人間関係の中での感染が拡がらないようにお願いします。
- 4 今後も、生徒本人はもちろんですが、ご家族がPCR検査を受ける場合やその結果については、必ず学校へご連絡ください。また、保健所や医療機関から自宅待機等の指示を受けた場合もご連絡いただくと助かります。
- 5 町内で確認されている感染者本人及びご家族、関係者の皆様の心中をお察しいたいただき、人権尊重及びプライバシー保護についても十分ご配慮ください。